2 Pieces

52 m?

Réf. FR764773
735000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

résidences
immobilier



http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3412306.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3412306.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3412306.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3412306.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3412306.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3412306.html

résidences
immobilier

NICE - Mont Boron Située sur les hauteurs du Mont Boron a Nice, la
résidence Blanche de Castille bénéficie d'une situation exceptionnelle a
mi-chemin entre le Port de Nice et Villefranche-sur-Mer. Probablement
la plus luxueuse des résidences du secteur, elle offre un parc, une
piscine et une conciergerie sur place, répondant a tous vos besoins. Sa
piscine a débordement, surplombant la baie des Anges et entourée de
verdure, est une invitation au farniente et a la relaxation. Elle reflete
cette résidence unique ou le temps semble s'étre arrété. Dominant

toute la baie des Anges, vivez ...

NICE - Mont Boron Situated on the heights of Mont Boron in Nice, the Blanche de
Castille residence enjoys an exceptional location halfway between the Port of Nice
and Villefranche-sur-Mer. Probably the most luxurious residence in the area, it
boasts grounds, a swimming pool and an on-site concierge to cater for all your
needs. Its infinity pool, overlooking the Baie des Anges and surrounded by
greenery, is an invitation to idleness and relaxation. It reflects this unique residence
where time seems to stand still. Overlooking the whole of the Baie des Anges,

experience the exceptional when you ...

RIVIERA BOULEVARD
92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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